

INFORME NARRATIVO RENDICIÓN DE CUENTAS CENTRO DE SALUD A VINCES **(2021)**

Estimados afiliados, pensionistas y ciudadanía en general, el Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social, dando cumplimiento del artículo 90 de la Ley Orgánica de Participación Ciudadana y con el compromiso de transparencia en la gestión pública, procede con la exposición de Rendición de Cuentas de nuestra dependencia por el periodo 2021.

El IESS es una entidad cuya organización y funcionamiento se fundamenta en los principios de solidaridad, obligatoriedad, universalidad, equidad, eficiencia, subsidiariedad y suficiencia, enfocada en trabajar por sus asegurados.

En el presente informe, el CENTRO DE SALUD A VINCES da a conocer a la ciudadanía las gestiones realizadas por sus diferentes dependencias durante el período enero a diciembre del año 2021.

Resaltamos las actividades de prestación de salud en los servicios de medicina general, odontología, siguiendo las normas y protocolos de acuerdo a nuestro nivel de complejidad y capacidad instalada, haciendo énfasis en la atención oportuna a los grupos vulnerables y realizando la referencia a centros de mayor complejidad para atención especializada y realización de exámenes pues no contamos con auxiliares de diagnóstico.

Es de destacar el trabajo denodado de este grupo humano, que pese a nuestras limitaciones hizo frente al azote del CORONAVIRUS, siguiendo las normas y protocolos emanados por las autoridades de salud así como también cumpliendo con los procesos programados de adquisiciones de medicamentos, insumos y prendas de protección, en base a la normativa para los procesos de contratación de bienes y servicios.

No existió implementación de políticas interculturales por motivo de la pandemia existió una disminución de la demanda de atenciones con relación a los años 2018 y 2019, así como tampoco se desarrollaron actividades con grupos de adulto mayor como se venían realizando años anteriores por motivo de la pandemia. Se mantiene un consultorio, farmacia y enfermería en planta baja para mejorar acceso a las personas con limitaciones en su movilidad. Cabe mencionar que el Centro de Salud A Vinces se realiza atenciones prioritarias a mujeres embarazadas y en estado de vulnerabilidad, así como el acompañamiento a las mujeres víctimas de violencia de género, y también en nuestra dependencia ha realizado atención y trato igualitario a nuevos usuarios extranjeros que son beneficiarios del IESS.

Entre logros por ser un año distinto el 2021 es poco lo que se pudo lograr referente a los proyectos estimados. Se destaca la capacitación permanentemente al personal médico, paramédico y de enfermería sobre las diferentes normas, protocolos y guías para atención y manejo de pacientes afectados y sospechosos por el COVID-19. Se atendieron 19879 pacientes en medicina general y 1425 en odontología.

En cuanto a la ejecución presupuestaria de enero a diciembre fue de un 88.08% realizando procesos de adquisiciones de bienes y servicios por \$ 95.724.12, mismos que se hicieron apegados a las normas y reglamentos que la ley dispone.

Es importante informar que los objetivos específicos y operativos de nuestra institución se encuentran alineados a los objetivos institucionales y a su plan estratégico 2018-2028; conforme a esta planificación se presenta la ejecución presupuestaria del año 2021 que fue de un 88.08% realizando procesos de adquisiciones de bienes y servicios por \$ 95.724.12, mismos que se hicieron apegados a las normas y reglamentos que la ley dispone para el levantamiento de 1 proceso de subasta inversa electrónica, 2 procesos por régimen especial, 28 adquisiciones por catálogo electrónico y 134 procesos de adquisición por ínfima cuantía durante ese periodo.

Finalmente hacemos votos porque nuestra unidad médica consiga en el 2022 el cambio de local a fin de poder ofertar a nuestros usuarios mayor comodidad y la posibilidad de implementación de nuevos servicios para una demanda creciente.

ELABORADO POR:	JOFFRE GUERRERO VERA	
APROBADO POR:	JOFFRE GUERRERO VERA	